

2018-19 年度地区大会ご報告

和歌山西ロータリークラブ
会長 石塚宏介

10月は変則的な例会スケジュールとなりましたが、皆様お変わりなくお過ごしでしょうか？いつもご支援とご協力を頂戴し、心から御礼申し上げます。
この度の地区大会は、2018年10月27日（土）28日（日）の両日、ホテルグランヴィア和歌山において開催され、安井幹事と共に参加させて頂きました。お天気にも恵まれ、また会場が駅近くとあって大勢の参加者で賑わいました。

土曜日のR1会長代理、立野様の歓迎晩さん会は大変盛大で、美しい音楽と美味しいお料理で立野様のご来臨を歓迎する楽しい夕べでありました。
2日目のロビーでは、ポリオプラスの募金コーナーがあり、募金をした方にバッジを配布していました。また国連UNHCR協会が1日100円/毎月3,000円のマンスリー支援を要請していました。米山奨学生のブースもあり、ここでは奨学生の出身国のお菓子を試食させて頂きました。ベトナムのクッキーは大変美味しいお菓子でした。ちょうど和歌山大学留学生のロー君が参加されていて、また都合の良い時に例会を来訪下さるようお願いしました。



受付で記念品のエコバッグを安井幹事が代表してお預かり致しました。
午後の本会議が無事終了し、記念講演が終わった後帰路につきました。これを機に益々知り合いを広め、クラブの交流が盛んになることを願っています。
《11月7日（水）の当クラブ例会に、和歌山RC木綿会長と田村SAAがご来訪下さり、地区大会協力の御礼スピーチを頂く予定です。お忙しい中誠にありがとうございます。》